



# 20 Jahre Kinderhochschule an der PH Zug

## Über 400 Kinder und 200 Begleitpersonen feierten mit

Seit 2005 öffnet die Pädagogische Hochschule Zug jährlich ihre Türen für Schülerinnen und Schüler der 3. bis 6. Primarklasse und lädt sie ein, Hochschulluft zu schnuppern. Dieses Jahr feierte die Kinderhochschule ihr 20-jähriges Jubiläum – und über 400 Kinder sowie mehr als 200 Begleitpersonen nahmen teil.

Die Kinderhochschule vermittelt jungen Lernenden einen altersgerechten Einblick in das Hochschulleben. In spannenden Vorlesungen zu verschiedenen Themen können die Kinder ihre Fragen stellen, Neues entdecken und ihre Neugierde entfalten. An den vollen Reihen, strahlenden Kinderaugen und klugen Fragen war das grosse Interesse der Kinder deutlich spürbar. Gleichzeitig erhielten auch die Begleitpersonen ein eigenes, fachlich fundiertes Programm. In kompakten Referaten ging es um zentrale Fragen rund um Erziehung, Alltag und gesellschaftliche Entwicklungen.

Von Marsmission bis Eishockeystar  
Die diesjährigen Kindervorlesungen boten ein abwechslungsreiches

Programm: Am 5. November nahm Dr. Simon Stähler, Planetenforscher an der ETH Zürich, die Kinder mit auf eine Mission zum Mars. Eine Woche später erklärte Stefanie Theil, Leiterin von SRF School, wie ein Erklärvideo entsteht und gewährte einen Blick hinter die Kulissen der SRF-Reihe «Clip und klar!». Am 19. November erhielten die Kinder Einblicke in die Arbeit der Zuger Polizei und lernten, wie Polizeiarbeit und Smartphones zusammenhängen, präsentiert von Lukas Barmettler, Sachbearbeiter Prävention. Den Abschluss bildete am 26. November ein actionreicher Besuch beim EVZ, bei dem Ibrahim Can, Leiter Marketing und Verkauf, und Michael Liniger, Head Coach, die Kinder hautnah auf und neben dem Eis in die Welt des Eishockeys einführten.

Ein besonderes Highlight war die anschliessende Autogrammstunde, bei der die Kinder stolz ihre frisch signierten EVZ-Fahnen nach Hause trugen.

Herzlicher Dank und Ausblick  
Die PH Zug freut sich sehr über die zahlreiche Teilnahme und das gemeinsame Mitfeiern des Jubiläums. «Wir haben uns gefreut, so viele neugierige Kinder und Erwachsene bei uns zu begrüssen und miteinander das 20-jährige Bestehen zu feiern», sagt Julia Kistler, Projektleiterin der Kinderhochschule. Die PH Zug hofft, möglichst viele Teilnehmende auch im kommenden November wieder willkommen zu heissen. RED

# ZUGER WOCHE

Zuger Woche  
6342 Baar  
041/ 769 70 40  
<https://www.zugerwoche.ch/>

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenmedien  
Auflage: 24'592  
Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 6  
Fläche: 80'025 mm<sup>2</sup>

**PH ZUG** | Pädagogische Hochschule Zug

Auftrag: 1093418  
Themen-Nr.: 375024  
Referenz:  
74242ac1-e924-448a-84f4-398e73c6baad  
Ausschnitt Seite: 2/3



Über 400 Kinder erhielten einen altersgerechten Einblick in das Hochschulleben. Foto: Pädagogische Hochschule Zug Die Zuger Polizei gewährte Einblicke in ihre Arbeit.



Ein besonderes Highlight war eine Autogrammstunde beim EVZ.